3 Piéces

69 m?

Réf. CB-1220-CR
460 000 €

Biarritz
Appartement a vendre (64200)
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Découvrez cet appartement de 70m?, lumineux et situé dans une
résidence paisible et sécurisée a quelques pas seulement du centre ville
de Biarritz et de ses superbes plages. Cet espace de vie agréable
comprend un salon et une cuisine équipée, tous deux offrant un acces
a un balcon exposé Ouest. L'appartement dispose de deux chambres,
chacune bénéficiant de son balcon, ainsi que d'une salle de bains et
d'un WC séparé pour un confort optimal. Une place de stationnement

extérieure et une cave, completent le tout, offrant praticité et confort a

ses résidents. Profitez de la praticité de la vie ...

Discover this 70m?2 apartment, bright and located in a peaceful and secure
residence just a few steps from the city center of Biarritz and its superb beaches.
This pleasant living space includes a living room and a fitted kitchen, both offering
access to a west-facing balcony. The apartment has two bedrooms, each benefiting
from its balcony, as well as a bathroom and a separate toilet for optimal comfort. An
outdoor parking space and a cellar complete the package, offering practicality and
comfort to its residents. Enjoy the convenience of urban life combined with a serene

residential setting ...

PRESTANT REALTY
2 rue maison suisse - 64200 BIARRITZ
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